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REQUER INFORMAÇOES SOBRE PONTOS DE
VENDA DE BILHETES DA ÁREA AZUL, CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE
Tendo recebido em nosso Gabinete Parlamentar diversas

reclamações de munícipes quanto à dificuldade de localização e compra de bilhetes
para estacionamentode veículos na Área Azul na região central de nossa cidade e
da problemática de tal situação, indagamos:

1) É de conhecimento a indisponibilidade de bilhetes de Área
Azul em vários pontos de venda na região central da cidade?
11) Caso positivo, o que gerou tal situação e quais

medidas estão sendo adotadas para regularização?
2) Há planejamento e/ou previsão para ampliação dos pontos

de venda de bilhetes de área azul na região central?

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à TRANSERP os
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esclarecimentos supra.
Sala das Sessões, 4Xde
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